

山梨榿の会だより

平成二十五年新春合同号



社会福祉法人山梨榿の会
介護老人保健施設甲府相川ケアセンター
甲府市北東地域包括支援センター
山梨県甲府市塚原町359
特別養護老人ホームゆめみどり
山梨県甲斐市玉川1700-1

明けましておめでとうございます

賀正

皆様には輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます
昨年も社会福祉法人山梨榿の会が運営致します諸事業に対し温かいご支援を賜わり心より感謝申し上げます。

今年は政権が変わり、政府がデフレ脱却政策をより鮮明に打ち出すと予測される為、円安株高が顕著となりようやく景気低迷から抜け出せるのではないかと期待感が高まるなど明るい兆しがはっきり見えてまいりました。

そうした中で山梨榿の会では新規事業として児童福祉に取り組んでまいりましたが、その根幹となります児童養護施設も本年4月には甲府市下飯田に完成し、6月開設予定となりました。

私共は高齢者福祉と共に児童福祉もしっかり根づかせさらに社会貢献できる社会福祉法人としてがんばってまいる所存でございます。

どうぞ、皆様のさらなるご支援とご指導を心よりお願い申し上げます。

結びに、皆様のご健勝とご多幸、そして希望のある明るい1年となります様ご祈念申し上げ新年のごあいさつと致します。

平成25年元旦

社会福祉法人 山梨榿の会
甲府相川ケアセンター
ゆめみどり
役職員一同

理事長 臼井行夫
施設長 花輪孝雄
施設長 大柴堅志



甲府市指定無形文化財 木遣い・まとい振り・はしご乗り



今年も新春のゆめみどりと甲府相川ケアセンターに甲府市消防記念会・鳶四番組・組頭・石田英雄様外総勢18名の皆様がお越し下さり、江戸時代の町火消しの伝統を今に伝える「木遣い・まとい振り・はしご乗り」をご利用者の前でご披露いただきました。

江戸時代とび職人の間で作業をする際、力を一つにまとめる「かけ声・合図」として歌われた「木遣り歌」に合わせ「まとい」が振られ、続いて仲間の皆様が下で支える中、交代ではしごに上がり数々の技を披露、迫力満点の技が決まるとご利用者様や職員から大きな拍手が起こりました。

当日は甲府市の消防出初式に出席した後、わざわざお越しいただきありがとうございました。



ゆめみどりでは12月に入ると、各ユニットで職員が手作りの余興やハンドベルの演奏を披露したり、竜王南保育園の園児の皆様の訪問による、歌や利用者様とのふれあいなどを通して楽しい時間を過ごすなど、クリスマスにちなんだ行事が行われました。



ゆめみどり

ゆめみどりの「かん助」も首にサンタの飾りを付けてクリスマスの装いです、今年は衣装も買ってね



おやつレクは各フロアでクリスマスにちなんでご利用者様と一緒にトナカイのケーキを作りました。ご利用者様にも好評で、また今年の12月にもクリスマスのお菓子作りを計画しています。



甲府相川ケアセンター

12月の手作りケーキはツリーをイメージしたクリスマスケーキでした。



甲府相川ケアセンター毎年恒例のクリスマス会には、山宮保育園の園児の皆様が来所され、歌や踊りや太鼓などでクリスマスムードを盛り上げて下さいました。また、園児の皆様からは手作りのクリスマスカード(写真下)とお正月用の飾り(写真上)のプレゼントいただきました。ありがとうございました。



お餅つき



ゆめみどりでは毎年12月28日にお餅つきが行われ、お正月用の鏡餅を作り施設内に飾ります。

鏡餅



年越しそば



(甲府相川ケアセンター)



(ゆめみどり)



おせち料理

両施設では毎年「年越しそば」と9品の「おせち料理」や三が日の朝にも簡単なおせち料理やお雑煮をご用意させていただいております。



クリスマス ゆく年・くる年



門松

今年も鈴木勝身様・小野旭光様(写真上)より両施設に手作りの門松をいただきました。また、樋口孝之様(写真下)からは毎年ゆめみどりに手作りの門松をいただいております。ありがとうございました。



甲府相川ケアセンターでは、入所されているご利用者様にお正月気分を味わっていただくとうと各テーブルに写真のような手作りの国旗をご用意しました。また壁もお正月用に飾られ新年をお祝いしました。

ゆめみどりでは1月1日ご入居されているご利用者様が「書き初め」を行い、今年一年の目標など力強く筆で書きました。

かるた取り



甲府相川ケアセンターのデイケアでは、今年初めのレクとして「かるた取り」を行い、昼食には「祝いちらし寿司」でお正月気分を味わいました。

書き初め



編集後記

穏やかに幕を明けた平成25年元旦、今年の干支は「巳」です。新たに出発するという意味が込められた巳年…新生の年です。皆様も大きな一歩を踏み出しましょう。本年も宜しくお願い致します。



★☆☆山梨檜の会だより」は、ゆめみどりと甲府相川ケアセンターの合同号になっています…どうぞご覧下さいませ☆☆

巳年にちなんで今年は蛇のかぶり物できめてみました(相川カ・まるお)かぶり物よりお雑煮たべたい〜ワン!

堀口管理栄養士 晴れの受賞



山梨県の「健やか山梨21推進大会」が昨年11月4日県立文学館で開催され、甲府相川ケアセンターの管理栄養士・堀口一美さんが栄養改善功労者として表彰されました。堀口管理栄養士は県内の栄養士界のリーダーとして、また栄養改善の普及に尽力し、各種研修会の講師としても活躍され、その功績が顕著であると認められ受賞されたものであります。当法人としても大変名誉であり、これからもその活動をしっかりバックアップしてまいりたいと思います。